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C'est mon boyfriend, mais seulement dans mes rêves. C'est un grand joueur de basketball Américain de
nationalité française et c'est aussi un vrai beau gosse...

William Tony Parker est à Bruges. Son père basketteur de haut niveau l'a embarqué tout petit de le basketball
dès l'age de 18 mois. Sa mère de Nationalité Américano-Hollandaise et son père Américain
 "TP" pronnocé TIPY à obtenu sa nationnalité française par naturalisation lorsque son père jouait en France. 
 
 Aîné d'une famille de trois enfants, il a deux frère Pierre et Tenre de 14 et 16 le premier évoluant au pôle de
Rouen et le second dans les espoirs àau psg. 
 Tony Parker est le plus jeune joueur français à évoluer en nba à seuelment 20 ans. 
 C'est aussii l'un des pilliers de l'équipe de France de basketball. 
 Tout lui réussi dans sa vie professionnelle comme dans sa vie personnelle. IL se marira en juillet 2004 avec sa
petite amie (française) Laurianne. 
 
 
 Tony Parker est le joueur Français le plus payé juste derrière Zinédine Zidane. Il es t aussi devenue très ami
avec le célèbre joueur de football Thierry Henry. Leur point commun : avoir connu la célébrité à 19 ans. L'un
en gagnant la coupe du monde et l'autre en devenant le plus jeune champion de nba avec les San Antonio
Spurs. 
 TP à la gloire, les fans, la beauté, l'argent et surtout l'amour. Sa petite amie Laurianne pourtant très charmante
est détesté par les américains ou plutôt les américaines de réputation très jalouses... 
 Cela ne les empêche pas de filler le parfaite amour. 
 
 Tipy possède aussi une superbe villa avec piscine, terrain de basket salle de muscu enfin tout se dont on
pourrait rêver. Et je vous rapel qu'il n'est agé que de 21 ans !!! 
 Bref pour moi Tony est la révélation masculine de l'année. 
 
 
 J'ai eu la chance de rencontrer tony lors d'un tournoi à Strasbourg en aout 2003. Avant cette rencontre je
l'adorai j'étais vraiment fan de lui. Mais maintenat c'est une autre histoire !
 
  
 Tp n'a carrement pas la tête sur les épaules. Pour lui signer deux autographes au lieu d'un il est obligé d'apeler
le sécurité. Bref l'argent lui a fait beaucoup tourner la tête. Il n'aime pas ces fans c'est un vrai basketteur. IL
frime beaucoup trop. Mais pour sa défense je dirai que c'est un gosse de 20ans qui profite de la vie mais qui
est variment pas comme on le décrit dans les magasines.
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